

# Histoire de George Rickford

En 1969, George Rickford, un jeune adulte vivant à Leicester (Angleterre), rencontra les missionnaires de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours. Au début, il résista à leur message, mais il finit par accepter leurs visites. Après trois mois de réflexion intense, il se réveilla un matin avec la conviction que l'Église était vraie.

Il avait hâte de dire aux missionnaires qu'il venait d'obtenir un témoignage, mais avant qu'il ne pût le faire, ceux-ci l'informèrent qu'il ne pourrait pas recevoir la prêtrise s'il se joignait à l'Église.

Un jour, George parla avec un ami proche de son expérience avec les missionnaires et il commença à l'instruire au sujet de Joseph Smith, le prophète. Il se souvient : « Pendant que je racontais cette histoire, j'ai commencé à m'animer, quelque chose s'est emparé de moi et je me suis mis à rayonner. »

Cette expérience réaffirma le témoignage de George, mais ses préoccupations concernant la restriction sur la prêtrise demeuraient. Tandis qu'il priait pour mieux comprendre, ce message lui parvint : « Tu n'as pas besoin de comprendre tout ce qui concerne mon Évangile avant de t'engager. Pourquoi ne montres-tu pas ta foi en acceptant ce que tu as entendu et ne laisses-tu pas le reste entre mes mains ? »

Réconforté par ce message, George répondit dans sa prière par : « Oui, Seigneur, je vais le faire. Je vais l'accepter avec foi. Et au fait, merci, oui vraiment, merci. » Deux mois plus tard, George se faisait baptiser et devenait un membre fidèle de l'Église.

En 1975, trois ans avant la révélation sur la prêtrise, George exprima sa conviction que Dieu était juste et écrivit qu'il acceptait la restriction « avec foi, sans aucune réserve ». Il ajouta : « Je suis simplement reconnaissant que la prêtrise du Seigneur soit à nouveau sur la terre, avec toutes les bénédictions, l'autorité et la responsabilité qui l'accompagnent. Il est moins important pour moi de savoir qui l'a et qui ne l'a pas, que de savoir comment elle est utilisée. »

En 1978, George apprit qu'une révélation étendait la prêtrise à tous les hommes dignes (voir Déclaration officielle 2).

« Une fois rentré chez lui, June et lui parlèrent toute la nuit de ce que la nouvelle allait impliquer pour leur famille. Le changement fut monumental. Le lendemain matin, George Rickford était ordonné prêtre dans la Prêtrise d'Aaron. Deux mois plus tard, il était ordonné soixante-dix et nommé doyen du Collège des soixante-dix du pieu. Et deux mois après cela, George et June Rickford étaient scellés dans le temple de Londres, avec leurs quatre enfants » (« Je vais l'accepter avec foi »).